

fonds nominoë

CHU RENNES

GROUPE



ASSURÉMENT HUMAIN



EHESP

«S'engager pour la santé», le Rendez-vous philosophique de Nominoë

Pour sa deuxième édition, le rendez-vous philosophique de Nominoë accueillera Cynthia Fleury le 23 novembre 2017 à l'École des Hautes Etudes en Santé Publique (EHESP).

Initiée par le Fonds Nominoë avec le soutien de la **Caisse des Dépôts**, de **GMF** et de **l'EHESP**, le Rendez-Vous Philosophique de Nominoë est une invitation à s'interroger sur les enjeux et vertus du mécénat pour la santé. C'est aussi et surtout un **moment privilégié pour dire à tous ceux qui soutiennent Nominoë l'immense portée de leurs actions philanthropiques**.

Après Raphael Enthoven en 2016, Cynthia Fleury, philosophe et psychanalyste, livrera sa réflexion. Elle est à la fois professeur, chercheur et praticien dans de prestigieux établissements d'enseignement supérieur (Polytechnique, Sciences Po Paris, ...) ou à l'Hôtel Dieu – où elle a créé la première chaire de philosophie en secteur hospitalier. Elle a aussi écrit sur le courage, l'imagination, la tolérance, l'école, «l'irremplaçabilité»...

De nouveaux projets très utiles pour les patients

Avec le soutien des 800 mécènes et donateurs rassemblés depuis 2014, Nominoë a déjà financé deux projets, la rénovation des **Maisons des Parents** pour accueillir les familles d'enfants hospitalisés et la construction d'une **biobanque** pour mieux comprendre les déterminants des maladies et élaborer les traitements spécifiques à chaque patient.

Pour l'avenir, le Fonds Nominoë soutiendra prioritairement la mise en place d'un **dispositif de relaxation** et plus largement **des solutions pour améliorer le confort de vie des malades placés en unité de soins palliatifs** ; l'acquisition d'un **TEP-IRM de dernière génération pour diagnostiquer plus vite et mieux les cancers et les maladies dégénératives** et la création d'une **plateforme « Alimentation et santé » dédiée aux études d'impact de l'alimentation sur la santé**.

A propos du groupe Caisse des Dépôts

La Caisse des Dépôts et ses filiales constituent un groupe public, investisseur de long terme au service de l'intérêt général et du développement économique des territoires. Reconnu pour son expertise dans la gestion de mandats, le Groupe concentre son action sur quatre transitions stratégiques pour le développement à long terme de la France et de l'Outre-mer : les transitions territoriale, écologique et énergétique, numérique, démographique et sociale. <http://www.caissedesdepots.fr>

A propos de GMF

Marque du groupe Covéa, GMF ASSURANCES est le premier assureur des agents des services publics en France, avec plus de 3,5 millions de clients.

Mutuelle d'assurance, la GMF accompagne ses sociétaires au quotidien et assure leur avenir durablement et en toute sécurité. GMF répond aux besoins concrets de protection, dans leur vie privée et professionnelle, par des solutions en assurances de biens et de personnes.